



# こんなにも届いたよ みんなの声

- 娘と一緒に参加させていただきました。シールを貼ったり絵を描いたり子どもも楽しめる内容で、親子で楽しませていただきました。(ハンドクソフト教室)
- 初めてでしたがとても満足がいく作品ができました。(絵手紙教室)
- 懐かしい遊びを通じて楽しい時間を過ごさせていただきました。(昔遊び)

## 参加された方編



- 子どもがのびのびと楽しんでいました。良い経験をさせていただけました。(ふであそび教室)
- 家ばかりいた私でしたが少しでも何かの役に立てるのかな、と嬉しく思いました。孫と同世代の子ども達と毎回楽しく卓球をしています。みんな一生懸命で、上達も早く驚きました。
- 子どもたちの素直に学ぼうとする姿が何えて嬉しく思いました。
- 子どもやボランティア仲間とのつながり、また知らない人とも出会い交友関係が広がりました。
- 自然が好きなお子もまた姿を見て逆に自分が元気をもらいました。自分の子ども頃を思い出しています。
- 楽しく童心に返り参加しています。ボランティアというより自分のための生きがいのひとつかもしれません。

## ボランティアスタッフ編



# みんなの力で コロナに打ち勝て!

～ボランティア登録 1,000人 への夢～



## 新たに「市民講座」をスタート!

### 夢の学習×出前講座

市では現在、93種類の出前講座があります。出前講座は市からの情報を職員がよりわかりやすく説明させていただく機会としているもので、台風や地震などの災害への備えをはじめ、健康づくりや消費生活でのトラブル防止など多くのメニューがあります。

夢の学習では、これまで子どもや親子での学習機会の提供に主眼を置いてきましたが、新たに成人や高齢者への学習講座を推進していこうと、出前講座と連携し、知っておけば役立つ学習講座も始まっています。



多くの親子が参加した「絵本の読み聞かせ」講座



介護の実践講座

1月の講座一覧は18ページに掲載

地域で創る土曜日 夢の学習 事務局  
問合せ (水口中央公民館 2階)  
☎70-2349 FAX 70-3180

## 今、地域にあなたの力を!!



「夢の学習」は、地域のボランティアの皆さんで実践していただいています。多くの人と接することで、より地域のことが見えてくると思っております。高齢者を交えた子育て談話、体験を通じた人権学習、高齢者への畏敬の念を育てる「ころも、くくり」から「ひとづくり」。そしてあなたの理想の「まちづくり」へ。  
NPO法人 地域で創る土曜日 夢の学習  
理事長 摺本 圭治さん

## 一人一役、まちづくりへの第一歩

『夢の学習』は、みんなの「学びたい」という気持ちを精一杯応援する場です。  
ここで学んだ知識や経験を、その地域のために役立てること、これも立派なまちづくりのひとつです。自分の地域に愛着を持ち、誰もが自分の住むまわりのことを考え、より良いまちに変えていける、そんな人材がこの『夢の学習』から育つてくれば良いですね。  
夢を持てる子どもたち、高齢者の居場所と生きがいづくり、一人ひとりが活躍できるまち、そのために『夢の学習』はこれからもあり続けるのです。

## 外出自粛が続く中、みんなのアイデアで作らげた作品の数々



夢の学習には多くのボランティアスタッフが参画されており、その数も強みのひとつです。  
現在は10歳代から90歳代までの約500人のスタッフが、市内での学習を支えておられ、2025年に1,000人のスタッフ登録が目標だということです。  
子どもが学ばだけの場ではなく、スタッフとして自身が持つ知識や経験の中でできる範囲での協力を惜しまず発揮され、役割を見つけれられる場所にもなっているようです。  
新型コロナで活動にも影響が...  
令和2年3月から学校が一斉休校となり、当然夢の学習も中止せざるをえなくなりました。  
外出の自粛や、全国的にマスクが品切れとなる中、夢の学習として何かできないかと考えられた結果、手作りマスクキットや塗り絵などを作り、市へのマスクの寄贈や希望者への無償配布などが行われました。  
他にも、自宅で学習ができるワークキットや、健康にも気を付けてもらうおうち、健康推進員の方と連携し、朝食レシピ集をつくるなど、新型コロナを逆にチャンスと捉える活動が進められてきました。